

## Mayo registra el primer descenso en las cifras del desempleo durante 2018

El índice interanual ha vuelto a experimentar un nuevo incremento, manteniéndose por segundo mes consecutivo en valores positivos

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de junio de 2018 - 18:39



Manteniendo la tendencia experimentada en la provincia, Priego ha registrado durante mayo el primer descenso del año 2018 en el número de personas paradas registradas, pese a lo cual el índice interanual sigue un preocupante aumento después de varios años en los que esta variable registró siempre un comportamiento decreciente.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total

de 1.683 personas paradas registradas, incremento que se traduce en 9 parados menos que en abril, o lo que es lo mismo, un descenso porcentual del 0,53%.

Por sexos, esta reducción en las cifras del desempleo ha sido similar, contabilizándose entre las mujeres 5 desempleadas menos que en abril, lo que supone un descenso mensual del 0,51%, pasando de las 978 contabilizadas en abril a las 973 con las que finalizaba mayo. Entre los varones, el descenso ha sido de 4 desempleados menos, al pasar de los 714 contabilizados en abril a los 710 del pasado mes, lo que porcentualmente se traduce en un 0,56%.

Este descenso de las cifras del desempleo, el primero en lo que llevamos de 2018 tras cuatro incrementos consecutivos, diez de ellos en el último año, no ha evitado que el índice interanual vuelva a valores negativos, como había ocurrido durante los dos últimos años, dándose la circunstancia de que Priego es el único municipio de la provincia mayor de 20.000 habitantes en el que se ha producido un incremento del índice interanual del desempleo. En concreto, desde mayo de 2017 se ha producido un incremento de 36 desempleados más en un año, al pasar de los 1.647 contabilizados en mayo de 2017 a los antes comentados 1.683 con los que finalizaba mayo.

Por sexos, el colectivo femenino ha absorbido la mayor parte de este incremento, al pasar de las 946 mujeres paradas registradas en mayo de 2017 a las 973 con las que se cerraba mayo, lo que se traduce en 27 desempleadas más en los últimos doce meses, un 2,85%. Por su parte, los varones han pasado de los 701 registrados en mayo de 2017 a los 710 del reciente mes de mayo, lo que se traduce en 9 desempleados varones más en los últimos doce meses, o lo que es lo mismo, un incremento del 1,2%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, por cuarto mes consecutivo se ha vuelto a registrar un importante incremento al pasar de los 3.732 contabilizados en abril a los 3.951 con los que finalizaba mayo (219 más en el último mes). En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), también se ha consignado el cuarto aumento

consecutivo, pasando de los 2.443 registradas en abril a las 2.529 con las que se cerraba mayo (82 más en el último mes).